

SCENE 1 暑い夏の日差しを浴びて やけの美タフェスタ 2016

き ららビーチ焼野で、7月17日、「やけの美タフェスタ 2016」が開催されました。暑い夏の日差しの中、宝探しやステージイベントなどが行われ、新企画のビーチ・ドッジボール大会では、小学生が砂に足をとられながらも懸命に競技する姿に、会場からは声援が上がっていました。



SCENE 2 カブトムシ採れたよ！ ザ・アドベンチャーワールド

江 汐公園で7月23日、「ザ・アドベンチャーワールド」が開催されました。人気のカブトムシの採取では、カブトムシが隠れていそうな落ち葉の中などを一生懸命に探して捕まえました。その後、カブトムシの木登り競走や工作教室なども行われ、子どもたちは夏の1日を満喫していました。

SCENE 3 高校生が考案 寝太郎かぼちゃを使ったスイーツ

寝 太郎かぼちゃの美味しさを多くの人に知ってもらうため、寝太郎かぼちゃを使ったスイーツ「プリンどら」を厚狭高等学校の生徒と厚狭自然菓子トロアメゾンが考案しました。7月23日、マックスバリュ小野田店等で限定販売され、生徒が試食・販売を担当し、買物客に美味しさを伝えました。



SCENE 4 放課後子ども教室 夏休み特別教室で交流しよう！

7 月23日、厚狭・厚陽・埴生・出合・津布田の5校区で実施している放課後子ども教室を、5校区合同で「夏休み特別教室」と題して、厚狭地区複合施設で開催されました。参加した児童52人はクラフトリース作りやダンスなどを楽しみ、校区間の交流を深めていました。